



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NaturFreunde Frankfurt Integration von Geflüchteten



Integration von Geflüchteten

Vor etwa zwei Jahren wurden erstmals junge Geflüchtete gegenüber dem Naturfreundehaus in Frankfurt untergebracht. Die Naturfreundejugend Frankfurt und die Frankfurter Ortsgruppe riefen daraufhin einen Treff im Naturfreundehaus ins Leben. Jeden Donnerstag wurde gemeinsam gekocht, gespielt, Musik gemacht und geredet. Zusätzlich wurde in Kooperation mit den „teachers on the road“ (eine ehrenamtliche Organisation im Raum Frankfurt) ein Angebot für Deutschkurse gemacht, welches bis heute besteht. Ab Februar 2017 soll den inzwischen neu zugezogenen Geflüchteten erneut ein Treff angeboten werden. Zusätzlich soll es jede Woche ein Ausflugs-Angebot geben, das gleichzeitig den Umgang mit der deutschen Sprache und Kultur nahe bringt. Die Frankfurter NaturFreunde unterstützen außerdem das „project shelter“, über das sie bislang die Unterkunft von 80 Geflüchteten während der letzten zwei Winter finanzieren konnten.

